



元気いっぱい 笑顔いっぱい みんなで伸びる学校

物部小だより

令和7年7月号

7月



校長室から

「体験し、感じる」夏休みに！

暑い夏が今年もやってきました。「今まで経験したことのない・・・」という言葉を聞く機会が、年々多くなってきたように感じます。「記録的短時間大雨情報」という言葉は数年前まではそれほど多くは聞かなかった言葉ではないでしょうか。この他にも、線状降水帯や竜巻なども、日常的に耳にすることが多くなりました。

どんな状況であれ、安全に子供たちが生活できることが一番です。子供たちには避難訓練や交通安全教室などを利用して、「自分の命は自分で守る」ということを伝えています。「今まで経験したことのない・・・」といつても、子供たちは自分の力で乗り越えていかなければなりません。では、乗り越えるためにはどうしたらよいのでしょうか。それは、たくさんの経験をしておくことです。同じ経験ではなくとも、様々な経験を積んでおけば、その中で生かせることも必ず出てくるはずです。夏休みは、そんな経験をたくさん貯金できるよい機会です。経験の貯金を増やすため、時間や場所を自由に選ぶこともできます。ぜひ御家族で「体験し、感じる」夏休みにして、たくさん楽しい思い出もつくってください。



第2回学校運営協議会

7月16日

第2回学校運営協議会を、物部小学校で開催しました。第2回から第4回の協議会は、小中それぞれに分かれて行い、それぞれの担当の委員様にお集まりいただき、熟議を行います。熟議とは、子供や地域にとってより良い学校運営について「話し合う」ことです。

始めに、4～6年生が縦割りで行っているクラブ活動を参観していただきました。授業参観でクラブを見たのは初めてということで、普段の授業とは違う子供たちの様子に、「縦割り班で、子供たちが声を掛け合いながら活動していて、楽しそう」などの御感想をいただきました。図書室で行った熟議では、委員の皆様と職員が2つのグループに分かれ、「地域と学校をつなぐ」をテーマに、地域に協力していただきたいことや学校が地域にできることなどを話し合いました。その中で、「学校の敷居はどうしても高く感じる」というお話がありました。そこで、委員の皆様に窓口になっていただき、学校と地域とをつなぐお手伝いを改めてお願いいいたしました。

少子化が進み、物部小学校は児童数・PTA会員数共に年々減少しています。今こそぜひ地域の皆様のお力を借りして、物部地区を元気にして参りたいと思いますので、どうぞ御協力をお願いいたします。



最後になりましたが、子供たちが楽しい夏休みを過ごせますよう、引き続き御協力・御支援のほど、よろしくお願いいいたします。

8・9月の主な行事予定

8／12（火）～15（金）
学校閉庁

9／1日（月）第2学期始業式
児童指導強調週間
3日（水）委員会活動
8日（月）学習指導強調週間
朝会
代表委員会



9日（火）芸術鑑賞会
ワークショップ

16日（火）弁当の日
17日（水）推譲募金（～19日）
クラブ活動
19日（金）PTA第3回本部役員会
24日（水）クラブ活動
26日（金）PTA第2回常任委員会
30日（火）遠足1～5年生

活動の記録

【交通安全教室】

夏休み中、安全に過ごすことができるよう、交通教育指導員さんから話を聞いたりDVDを見たりしました。



【歯みがき指導】

前歯の磨き方や歯ブラシの使い方を学びました。鏡でチェックして、きれいに磨く練習をしました。



【水泳の学習】

今年は天気のよい日が多く、たくさんプールに入ることができました。



着衣水泳の様子

【プール納め】プールをきれいにしてくれた人、毎日管理をしてくれた人のおかげで、6月10日から7月17日の間、安全で快適な水泳の学習を行うことができました。



●学校のホームページ

QRコード●

こちらのQRコードから御覧いただけます。ぜひ、ご利用ください。



